

Juma Bejucal inicia amplio operativo de bacheo y asfaltado en sus principales vías



24 de Julio 2025- Desde la alcaldía del Distrito Municipal de Juma Bejucal, iniciamos el proceso de orientación y control del paso de vehículos pesados por el puente en deterioro, priorizando la seguridad de todos los munícipes.

Gracias a las gestiones del síndico Teodoro Santos, y con el respaldo del ministro de Obras Públicas, Eduardo Estrella, se logró la instalación de muros tipo Jersey desde la entrada de Ingenio como medida preventiva.

Además, se avanzó en el acondicionamiento de una vía alterna crítica:

Ya se han asfaltado 1.3 kilómetros, desde la calle Duarte, cruzando toda Nereida Marchena hasta el cruce, y próximamente se completará hasta el Mango de Pepe.

También se identificó como prioridad el sector María Auxiliadora, donde este lunes 21 de julio comenzaron los trabajos de rehabilitación vial.









Alcaldía de Juma Bejucal refuerza medidas preventivas ante deterioro del puente principal

Juma Bejucal, 29 de Julio 2025—Como parte de las acciones preventivas frente al deterioro estructural del puente principal de Juma Bejucal, la Alcaldía continúa con la colocación de señalizaciones que orientan el desvío del tránsito pesado hacia rutas alternas, con el objetivo de reducir el impacto sobre la infraestructura vial. El síndico Teodoro Santos supervisó personalmente los avances de los trabajos y gestionó directamente las medidas implementadas, reafirmando así el compromiso de la Alcaldía con la seguridad vial y el bienestar de la comunidad. La institución municipal reiteró su determinación de seguir trabajando por el desarrollo y la transformación del distrito de Juma Bejucal, priorizando la seguridad y la calidad de vida de sus habitantes.





Ayuntamiento de Juma Bejucal realiza operativo de embellecimiento en la rotonda del Mango de Pepe

Juma Bejucal, 27 de agosto 2025 — El Ayuntamiento de Juma Bejucal llevó a cabo un operativo de embellecimiento en la rotonda del Mango de Pepe, que incluyó poda de árboles, recogida de basura y recorte de maleza y hierba.

Estas acciones forman parte del plan municipal de mantenimiento y recuperación de espacios públicos, con el objetivo de garantizar un entorno más limpio, ordenado y agradable para toda la comunidad. La administración municipal reafirmó su compromiso con el desarrollo y la transformación del distrito, trabajando de manera constante para mejorar la imagen urbana y fortalecer el sentido de pertenencia de los ciudadanos.

"Seguimos transformando para avanzar en el Distrito de Juma Bejucal."







Juma Bejucal ilumina la comunidad de San Isidro

Juma Bejucal, 9 de septiembre — Por instrucciones del director distrital Teodoro Santos, el Ayuntamiento de Juma Bejucal ejecutó un operativo de iluminación en la comunidad de San Isidro, con el objetivo de garantizar una mayor seguridad y mejorar la calidad de vida de sus residentes.

El operativo contempla la instalación de luminarias en las cuatro esquinas donde existen postes, dejando la zona completamente iluminada.

Los moradores expresaron su agradecimiento y satisfacción, destacando que contar con calles iluminadas reduce las acciones delincuenciales y brinda mayor tranquilidad a las familias.







Transformando para Avanzar en Juma Bejucal



Apoyo el deporte nocturno con entrega de luminarias

Juma Bejucal, 24 de septiembre 2025 — Reafirmando su compromiso con el desarrollo deportivo de la comunidad, el director distrital Teodoro Santos realizó la entrega de varias lámparas a los jóvenes que practican softbol nocturno en el play de La Privada.

Los beneficiarios expresaron su alegría y agradecimiento, destacando que estas lámparas tienen un alto costo económico, lo que dificultaba su adquisición por cuenta propia.

La gestión municipal reiteró su apoyo permanente al deporte como herramienta de integración social, formación en valores y desarrollo comunitario.









Juma Bejucal impulsa mejoras viales en Boca de Juma y llama al Gobierno Central a apoyar el asfaltado

Juma Bejucal, 25 de septiembre — Consciente de que el desarrollo de las comunidades inicia con infraestructura vial adecuada, el director distrital Lic. Teodoro Santos continúa impulsando operativos de acondicionamiento de calles y callejones en diferentes sectores del distrito.

En esta ocasión, los trabajos se concentran en la comunidad de Boca de Juma (El Bolsillo), donde se realizan labores de preparación de terrenos y nivelación, creando las condiciones necesarias para su posterior pavimentación.







Director Distrital de Juma Bejucal realiza aporte a iglesia Tabernáculo Internacional

Juma Bejucal, 28 de septiembre 2025 — El director del Distrito Municipal Juma Bejucal, Teodoro Santos, entregó un aporte económico a la iglesia Tabernáculo Internacional, Una Iglesia Muchas Naciones, dirigida por el pastor Ramón Antonio Evangelista.

El pastor y los miembros de la congregación agradecieron el gesto, ya que con este apoyo podrán adquirir nuevas sillas para mejorar la comodidad de quienes asisten a los cultos y actividades religiosas.

La iglesia Tabernáculo Internacional está ubicada en la calle Alfredo Pérez Vargas, E-8, y cada semana reúne a decenas de familias en un ambiente de fe y comunidad.

Teodoro Santos expresó que continuará respaldando iniciativas comunitarias y religiosas que aporten al bienestar colectivo en el distrito.



Teodoro Santos impulsa operativo de colocación de tanques para desechos en comunidades de Juma Bejucal



Juma Bejucal, 30 de septiembre 2025 —

El director distrital Teodoro Santos continúa desarrollando acciones para mejorar la limpieza y el manejo de residuos sólidos en el municipio, con la entrega e instalación de tanques para la recolección de basura en puntos estratégicos de diferentes comunidades.

Este operativo cuenta con el apoyo de la empresa Pintureca, lo que permite ampliar el alcance de la iniciativa y garantizar que más sectores cuenten con espacios adecuados para disponer sus desechos.

Con estas acciones se busca reducir la acumulación de basura en espacios públicos, mejorar la higiene comunitaria y crear conciencia ciudadana sobre la importancia de mantener un entorno limpio y saludable.

Director Distrital de Juma Bejucal respalda el deporte en Torneo de Softbol Liga Máster Bonao



Bonao, **29 de septiembre 2025** — Con gran entusiasmo se celebró el Primer Torneo de Softbol Liga Máster Bonao, que reunió a seis equipos de distintas localidades y contó con el respaldo del director distrital de Juma Bejucal, Teodoro Santos.

Los equipos participantes representaron a Fantino, Cotuí, Piedra Blanca, Boca de Juma, Los Compadres y la Liga Máster Bonao, en encuentros llenos de energía y buen ambiente deportivo. Las competencias se desarrollaron en el estadio La Privada y el Club Momoncito, sede principal del evento.

La gran final fue disputada entre Boca de Juma y Los Compadres, resultando estos últimos campeones del torneo. Con su presencia y apoyo, Teodoro Santos reafirmó el compromiso de la Alcaldía con el deporte y la recreación sana, promoviendo integración comunitaria y desarrollo social.

